

UDA editó obra póstuma de Héctor Maldonado C.

En la presente semana estará a disposición de la comunidad una de las obras póstumas del escritor Héctor Maldonado Campillay que fue editada por la Universidad de Atacama a través de su Fundación de Extensión.

Se trata de el compendio de crónicas publicadas en el tiempo en el periódico *Andino* de El Salvador las que fueron recopiladas por la esposa del extinto hombre de letras, Aminda Aravena Pizarro, en un texto denominado "El alegre y legendario Potrerillos del ayer".

En un profesional trabajo de edición e impresión realizado en la Imprenta de la Fundación de Extensión, se plasman escritos que demuestran la visión nostálgica del autor que trabajó por un tiempo apreciable en Potrerillos, acrisolando vivencias inolvidables, como lo señala Aminda Aravena, quien nació en el ahora deprimido mineral estatal.



Aminda Aravena, esposa de Héctor Maldonado, con tesón y esfuerzo logró que las crónicas del Potrerillos del ayer fueran recepcionadas por la Universidad de Atacama, a través de su Fundación de Extensión.

LAS CRONICAS

Relata que el registro comenzó en 1978 en crónicas que fueron muy bien recibidas en El Salvador y Potrerillos. La insistencia de

las personas, instó a Maldonado Campillay a editar una primera edición en diciembre de 1983, apoyado por la División Salvador de Codelco.

La edición se agotó lo que motivó que se hicieran

las gestiones necesarias para que la Universidad de Atacama, previo análisis del Comité Editorial, colocara su sello a la publicación que fue financiada por la familia. Los recursos que se acumulen con la venta se-

rán empleados para editar escritos inéditos del autor que falleció en 1992.

"Héctor se apasionó con el pueblo minero de Potrerillos, con su gente, el trabajo y todo el entorno. El relató lo que lograba rescatar de otras personas mediante conversaciones del Potrerillos antiguo", manifestó. Desde pequeño escribió poesías. Más tarde, envió una carta al semanario *Andino* donde narró su ascenso al monte Vicuña de Potrerillos, a raíz de similar labor efectuada por otros andinistas. El tono del escrito interesó a la publicación y desde entonces comenzó a colaborar con sus crónicas vivenciales, desde 1963.

APOYO UNIVERSITARIO

Se muestra agradecida del apoyo universitario a través de la Fundación de Extensión, "lo que le otorga más categoría al libro. La universidad hizo un trabajo muy bueno, bien realizado. La editorial que tiene la Fundación es muy completa. Eso tiene mucho valor para mi y para los escritores de la zona".

Los dos mil ejemplares estarán a la venta en lugares convenientes para que puedan ser adquiridos por quienes estiman que la crónica literaria es un registro que será la historia de mañana. (OCA).

UDA editó obra póstuma de Héctor Maldonado C. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

UDA editó obra póstuma de Héctor Maldonado C. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile